



MIGUEL VARGAS CORREA,
 CANDIDATO OFICIALISTA

"La seguridad está en el centro de nuestro programa de gobierno 2025-2029"

- "Posicionaremos a Atacama como tesoro patrimonial y cultural al servicio de la educación".
- "Confiamos en que se incorporen más iniciativas (de ERNC y generación eléctrica)".



"Soy atacameño de corazón y sueño con una región más próspera, con mejores oportunidades para todos y todas", indica Miguel Vargas, el candidato a Gobernador de Atacama por el oficialismo. "Quiero ser una fuerza de cambio que invite a creer que una mejor región es posible", añade.

De su contendor, precisa el

profesor de Historia, lo diferencia la experiencia de más de tres años como Intendente y más de tres años y medio como primer Gobernador Regional electo. "El trabajo que hemos hecho me respalda", dice.

Sus principales ejes

Si bien su programa tiene 10 objetivos, destaca: primero, más

y mejor empleo a través de las obras públicas, apoyo a los sectores económicos y emprendedores. Diversificación económica, encadenamiento productivo y concreción de grandes proyectos. Inserción internacional e impulso de la innovación, la generación de ciencia y tecnología.

Segundo, más seguridad. "Nues-

tra administración se ha caracterizado por generar un gran trabajo en equipo con las policías y los organismos a cargo de la seguridad. Seguiremos apoyando la labor de las policías (...). También por una salud accesible, oportuna, digna", dice.

Tercero, más cultura, educación, patrimonio y deporte. "Posicionaremos -compromete- a Atacama como tesoro patrimonial y cultural al servicio de la educación y la calidad de vida de su gente; con un plan integrado de fortalecimiento de la educación".

Su diagnóstico y soluciones

Vargas ve a Atacama como una región de oportunidades para la inversión, los negocios, la innovación y el empleo. "Nuestra apuesta está en la diversificación productiva, y es lo que hemos hecho en estos tres años, impulsando sectores productivos como la pesca, la agricultura, el turismo y el emprendimiento", indica. Además, quiere reforzar la inserción internacional, incentivar la comercialización de nuestros productos y posicionar los atractivos turísticos. "Debemos trabajar unidos, lo público, también los privados y los gobiernos comunales. Fuimos uno de los pocos Gobiernos Regionales que actualizó su Estrategia Regional de Desarrollo", afirma.

Más inversión

"Nos interesa aumentar la inversión, pero también que el desarrollo y continuidad de proyectos empresariales no menoscaben nuestro patrimonio ambiental y humano. La minería es y será un sector clave, aunque más diversificada, con una nueva fundición para Atacama", expresa Vargas. Y añade: "Tenemos que invertir en infraestructura y puertos para la exportación de los productos del noroeste argentino e impulsar nuestros atractivos turísticos".

En cuanto a las ERNC y transmisión eléctrica, confía en incorporar más iniciativas, electromovilidad y la generación y uso de combustibles solares como el hidrógeno verde y sus derivados.

"Apostamos por la producción de alimentos saludables origen fruti-hortícola y pesquero-acuícola, así como por la logística y provisión de tecnologías", manifiesta.

Desarrollo inmobiliario

Atacama, cree Vargas, es una región donde el déficit habitacio-

nal constituye una oportunidad de inversión. En este contexto, aspira a que el mejoramiento de espacios públicos, bordes costeros y caletas, protección de cauces naturales, servicios básicos, centros de salud y establecimientos educacionales, infraestructura portuaria y conectividad vial sean aprovechadas por inversionistas locales, nacionales y extranjeros.

Desde el Gobierno Regional, dice que seguirán aportando recursos FNDR para inversiones públicas de alto impacto social; extender el ordenamiento territorial a nuevas zonas y promover un clima favorable para los acuerdos que hagan posible estos objetivos.

Gestión de recursos

En el Gobierno Regional, expresa que se han empeñado en ejercer una administración responsable y eficiente de los fondos públicos, tanto a partir de los recursos que tradicionalmente nos llegan a través del FNDR como de los nuevos aportes que hemos comenzado a recibir del *royalty*, aprovechando la herramienta de los convenios de programación que permiten establecer un calendario de inversiones plurianual que se mantenga en el tiempo. "Sería importante participar en las decisiones sobre los recursos que los ministerios disponen para la región, asegurando un mayor impacto y el cumplimiento de las metas definidas en nuestra Estrategia Regional de Desarrollo 2024-2034", manifiesta.

Seguridad y narcotráfico

Aunque la seguridad pública es una responsabilidad del Ministerio del Interior, destaca que ha sido central en su gestión. "Invertimos más \$ 9.400 millones, inyectamos recursos a organizaciones sociales y municipios. Concretamos infraestructura, adquisición de vehículos y equipos para las policías, además de mejorar luminarias y recuperar espacios públicos", enumera junto con enfatizar que "la seguridad está en el centro de nuestro programa de gobierno 2025-2029".

Así, dice, "reforzaremos el Sistema de Televigilancia móvil con drones. Dejamos en proceso el proyecto de Sistema Integrado de Televigilancia con inteligencia artificial, que iniciará con la instalación de más de 470 cámaras en la capital regional. Firmamos un Convenio de Programación con Carabineros (\$105.000 millones) que considera 17 iniciativas de infraestructura (...) Creamos un programa defensor y de atención a las víctimas de delitos, y comprometimos con la PDI avanzar en la implementación de ABIS en la región. Estas no son promesas, es el trabajo que me respalda".